



Marienkapelle Tradigist

Frauenwallfahrt 2025 nach Rabenstein an der Pielach/Tradigist

Die heurige Frauenwallfahrt führte ins niederösterreichische Pielachtal nach Rabenstein, dem Geburtsort des verstorbenen Kardinals Dr. Franz König. Bereits bei der Anreise wurde man dem Sinn der Pilgerfahrt mit Gesang und dem Rosenkranzgebet gerecht. Nach der Ankunft feierten die 50 Frauen aus Sachen mit zwei ortsansässigen Wortgottesdienstleitern in der dortigen 125 Jahre alten Marienkapelle von Tradigist eine würdige Andacht mit Kommunionspende. Natürlich stand dabei Maria, die Mutter Gottes, im Mittelpunkt, die durch den herausragenden Gesang der Saxner Wallfahrerinnen eine besondere Würdigung erfuhr.



Danach ging die Fahrt zurück zum Gasthaus Bruckner nach Wieselburg, wo ein

reichhaltiges Mittagessen zu günstigen

Preisen angeboten wurde.



Stephanuskirche von Petzenkirchen

Den Abschluss bildete die Führung in der Großbäckerei des Haubiversums. Dabei konnte man einen Blick

hinter die Kulissen des Bäcker-

Handwerks werfen und dieses haut-

nah miterleben. Selbstkreierte Mohnflesslerl wurden zusammen mit verschiedenen Brots-

orten mit nach Hause genommen. Gestärkt mit Kaffee und Mehlspeisen trat man zufrieden

die Heimreise an. Danke der Organisatorin Rosi Wimmer und dem Buslenker Johann Has-

linger!

